

<2020年度第8回幹事会報告>

日時：2020年12月18日（金）午後3時半～4時半 場所：県労連事務所

参加：羽柴(保険医協会)、奥田(きょうれん)、服部(大津社保協)、清水(福保労)、山元(県労連)、節木(県議)
竹腰(全滋賀教組)、佐々木(年金者組合)、伊藤(保育運動連絡会)、田村(事務局長)、今村(民医連)

1. 報告事項

節木…感染者が増えている。県にPCR検査拡充を求めているが、一律にしないという返答。この間発生したクラスターの半数が医療介護施設。医療介護施設での拡充は切実。大津市は介護施設への新規入所者のPCR検査は補助が出るようになった。障害施設にPCR検査に包括支援金使えるが、一件22000円なので事業所だけでは続かない。独自対策が必要。12/22医労連が申し入れる。豊郷病院でコロナ患者が発生した時、国は病院全体の検査をするよう通達を出しているが、滋賀県は病棟単位しかせず、後ろ向きな姿勢が続いている。

大津社保協…PCR検査数が少ない点につき、県社保協も県に申し入れが必要と言う論議になっていた。介護保険の第8期事業計画素案に対して12/24からパブコメ募集が始まるので、大津社保協で論議する予定。

保険医協会…11/20に大岡衆院議員と、保団連会長が懇談した。大岡議員が厚生労働委員会の委員のため。PCRで疲弊する医療機関支援と、75歳医療費窓口2割負担反対で。支援については実態を調べるとの返答だが、75歳医療費負担の件は大岡議員は推進意見でかみ合わなかった。11/27に立憲民主党のパーティーがあり参加。枝野氏にインフルエンザワクチン供給拡大と消費税軽減をお願いした。

滋賀県保育運動連絡会…保育園の現場には国からの支援金がしっかり届いている。既にある制度の補強として出されたからと思う。大津市の保育園が民営化されそうになった時、皆さんの支援もあり、運動の成果として民営化が阻止できた。感謝したい。公立保育園の役割をみんなに知らせる活動をしてゆきたい。

年金者組合…緊急署名に取り組んでいる。①年金引き下げ反対、②国民年金の底上げ、の2点。年金裁判は、不当判決がでたので控訴する方針で、12/23に第一回の控訴審がある。12/15に、県議会に対して、75歳医療費の窓口2割負担反対の請願を行った。年金者組合員に全労連共済に入ろうという運動に取り組んでいる。

県労連…自治体キャラバン、残り野洲のみとなった。長浜、彦根は文書回答を出すように要望している。年明けに、県に対して個人請願を行う予定。隔月で行っている「コロナ何でも相談会」を明日行う。

福保労…障害福祉サービスに限って、県議会に報酬引き上げの請願を行った。自民党は、福祉保育労からの意見書には賛成しかねるが、自民党から同じ内容で提案し、12/21の県議会最終日に全会一致で通る予定。障害者サービス報酬は、全体としては、医療的ケアに報酬が上がることなどで若干引きあがるらしい。

きょうされん…今日、第4次の県への要望を行った。定期的なPCR検査を無料でやって欲しい、衛生材料を支援してほしいなど7項目。44回目の国会請願署名を始めた。

全滋賀教組…報道の通り35人学級を実現する模様。長年30人学級を求めて運動に取り組んで来た貴重な成果と思っている。小学校に限っているため、中学や高校にも拡充するよう引き続き運動に取り組みたい。

2. 検討事項

- 1) 国保県単位化問題（節木）…滋賀県から令和3年度の国保料の見込み額が出された。全体で8.19%の引き下げとなっている。コロナで医療機関受診が控えられ、医療費が下がったため。これから論議が始まる。
- 2) 12/12（土）「湖北の地域医療を守る会 第3回学習会」があった。事前に開催がつかめず県社保協からは参加できず、次回からしっかり案内を頂ける様依頼する。
- 3) 新型コロナ対策について、県社保協として、滋賀県に申し入れを行う件で論議した。

①保健所機能強化と②PCR検査拡充の2点について

1/15（金）午後から滋賀県に申し入れを行う 案文は節木議員と今村で調整を行う。

3. 日程

1) 1/22（金）滋賀県社保協第9回幹事会 於：県労連 15:30～

2) 3/5（金）第25回県社保協年次総会 於：明日都浜大津ふれあいプラザ5階